

NOROÑA CONVOCARÁ A REUNIÓN

Legislativo amaga con suplantar a PJ

El presidente del Senado afirma que es una vergüenza la decisión del Comité

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gtmm.com.mx

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el Poder Legislativo está preparado para resolver las tareas que le corresponden al Comité de Evaluación del Poder Judicial (PF).

Lo anterior luego de que el PJ decidió rechazar la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para reanudar los procedimientos de selección y evaluación de aspirantes a candidatos para jueces, ministros y magistrados que se inscribieron en dicha instancia.

Durante una entrevista, el senador del PT dijo que esperarán a que el TEPJF determine qué procede frente a ese desacato y, en caso de que decida que el Senado tiene facultades para resolverlo, “estamos absolutamente preparados para hacer frente a esta eventualidad”.

En este sentido, Fernández Noroña adelantó que convocará a los integrantes de la Junta de Coordinación Política y de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, para determinar lo que corresponda.

“Si ellos construyen otra salida, es la que el tribunal determine, pero si el tribunal nos dice: ustedes tienen que hacerlo, nosotros estamos preparados, estamos



Foto: Mateo Reyes

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado

absolutamente preparados para hacer frente a esta eventualidad”, agregó.

DESPARPAJO

Fernández Noroña dijo que “es una vergüenza” la decisión del Comité de Evaluación del Poder Judicial para detener el proceso, sin facultades para hacerlo, ilegal e irresponsablemente. “El desparpajo con que están actuando es inaudito”, pero “era de esperarse, porque ellos están en una posición de franca provocación”, subrayó.

Dijo que al Poder Judicial no le importa sacrificar a las más de tres mil personas que se registraron en esa instancia, particularmente a los que confiaron sólo en ellos, porque hay un sector que sólo se inscribió por esa vía.

Recordó que la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos prevé que si un poder no cumple, es su responsabilidad y se queda fuera.

Senado, listo para resolver la tarea del comité del PJ

ANDREA BECERRIL

El Senado se dice listo para atender el problema creado por el comité de evaluación del Poder Judicial (CEPJ), al desacatar la resolución del Tribunal Electoral de reanudar el proceso de selección de los aspirantes a los cargos de jueces, magistrados y ministros.

Sólo se espera la determinación del propio tribunal, toda vez que los otros dos comités, el del Legislativo y del Ejecutivo, podrán concluir el proceso y que ninguno de los inscritos quede fuera de la posibilidad de contender en la elección extraordinaria de juzgadores del próximo 1º de junio, comentó el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

Entrevistado en la vieja sede de Xicoténcatl, donde trabaja el comité de evaluación del Poder Legislativo (CEPL) y prosigue con las entrevistas, ahora virtuales, a los últimos de cerca de 6 mil aspirantes que reunieron los requisitos de idoneidad, comentó que los inscritos en el comité judicial no

son muchos y una parte de ellos se inscribieron también en las otras dos instancias.

“Hay un número importante, la mayoría afortunadamente, de quienes se inscribieron en el Poder Judicial lo hicieron también o en el Ejecutivo o en el Legislativo o en los tres, entonces, esa parte ya está resuelta, ya fueron entrevistados, ya no tendría que hacerse una nueva entrevista, y eso reduce de manera muy importante el universo.”

El morenista precisó que canceló una gira para estar en la ciudad, a fin de que tanto la mesa directiva, que él encabeza, como la Junta de Coordinación Política, que preside Adán Augusto López Hernández, puedan reunirse hoy o mañana para decidir qué hacer, con base en lo que el TEPJF determine. En caso de que la tarea fuera asignada al CEPL, sólo tendrá que entrevistar a los aspirantes ya declarados idóneos y luego insacular.

Agregó que habló ya con los integrantes del CEPL y están dispuestos a asumir esa responsabilidad y “sacar la tarea”.